
10月５日（木）に「スポーツフェスティバル」が予定されています。全員
がついつ か もく よ てい ぜんいん

が『笑顔』で楽しむことができることを念頭に、生徒主体で種目から考
え がお たの ねんと う せ い と しゅたい し ゅ も く かんが

えた直したことで、本番に向けて前向きに取り組む様子を、随所で見る
なお ほんばん む まえ む と く よう す ずいし ょ み

ことができるようになったと感じています。当日に向けて一生懸命に
かん と う じつ む いっしょうけんめい

練習をしたり、協 力したりすることは、みなさんの心の成長にもつ
れんしゅう きょうりょく こころ せいちょう

ながると思います。また、「スポーツフェスティバル」を通して、協力
おも とお きょうりょく

しながら楽しむことは、貴重な思い出の一つにもなるはずです。
たの き ちょう おも で ひと

まだまだ暑い日が続いていますが、当日に向けて体
あつ ひ つづ とうじつ む たい

調管理に努め、『笑顔』いっぱいで取り組みましょう！
ちょうかん り つと え がお と く

オープニングイベント9:00～、 競 技9:15～、午前 中 のみの開催です。
きょう ぎ ご ぜんちゅう かいさい

「情報活用能力 の育成」を図ることから、全国的に学校現場ではICT環 境 が整 えられ、１人１台学
じょうほうかつようのうりょく いくせい はか ぜんこくてき がっこうげん ば かんきょう ととの ひとり だいがく

習者用タブレット端末が配備されて３年目を迎えました。本校でも、積極的に「タブレットを活用した学習 」
しゅうしゃよ う たんまつ はい び ねん め むか ほんこう せっきょくてき かつよう がくしゅう

に取り組んでいます。様々なアンケートを「ロイロノート」を活用して実施したり、授業 の中で意見を入 力
と く さまざま かつよ う じっ し じゅぎょう い けん にゅうりょく

して、皆さんで 考 えを共有し、意見交換をするなどしています。
みな かんが きょうゆう い けんこ うかん

生徒の皆さんが活用し始めているものに「Qubena（キュビナ）」というソフトがあります。国語、数学、英
せい と みな かつよう はじ こく ご すうがく えい

語、社会、理科の問題を自分の好きなペースで学習できる内容になっています。前の学年に戻って復習 し
ご しゃかい り か もんだい じ ぶん す がくしゅう ないよう まえ がくねん もど ふくしゅう

たり、次に学習する内容を予習 したりすることもできます。効果的に活用しましょう!
つぎ がくしゅう ないよう よ しゅう こ う か てき かつよ う

【こんな点も工夫しています！】
てん く ふ う

「スポーツフェスティバル」では、競技種目を変更する以外にも様々な工夫をしています。開会
きょう ぎ しゅ も く へんこ う い がい さ まざま く ふう かいかい

式・閉会式をオープニングイベント・クロージングイベントに変更して生徒主体で実施することや、
しき へいかいし き へんこ う せい と しゅたい じっ し

学年ごとに競うのではなく、学年を越えてクラスごとに協力（１、２、３年Ａ組vs１、２、３年Ｂ組）して
がくねん きそ が くねん こ きょうりょく ねん ぐみ ねん ぐみ

競う形式で計画しています。進化した行事で、どんな化学変化が起きるか…楽しみです。
きそ けいしき けいか く しん か ぎょう じ か がくへん か お たの
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白山中 学校だより

令和５年 １０月 ２日

今年度の 競 技種目
こんねん ど きょう ぎ しゅもく

＜個人競技＞ ＜リレー競技＞
こ じんきょう ぎ きょう ぎ

・ ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ投げ ・ ○人×100mリレー
な

（３年のみ男女別）
ねん だんじょべつ

・ 縄跳びリレー
なわ と

・ 白山トライアスロン
はくさん

＜団体競技＞
だんたいきょう ぎ

・ 玉入れ
たま い

・ １年生全員リレー
ねんせいぜんいん

・ ２年生全員リレー
ねんせいぜんいん

・ ３年生全員リレー
ねんせいぜんいん

種目をさらに変更
しゅもく へんこう

して、男女同じ競技
だんじょおな きょう ぎ

種目に取り組めるよ
しゅもく と く

うになりました。



今年度２度目となる、「 上 級学校説明会」を実施しました。今回は、菊武ビジネス専門学校、
こんねん ど ど め じょうきゅうがっこうせつめいかい じっ し こんかい きくたけ せんもんがっこう

愛知県立城北つばさ高等学校、愛知県立熱田高等学校、享栄高等学校の４校をお招きして、主
あ い ち けんりつじょうほく こ う と う がっ こ う あい ち けんりつ あ つ た こ う と う がっ こ う きょうえいこうとうがっこう こう まね おも

に「学校（校種）の違い」について説明していただきました。説明会では、大型スクリーンを使い、特
がっこう こうしゅ ちが せつめい せつめいかい おおがた つか とく

色などを交えながら丁寧にご説明いただきました。
しょく まじ ていねい せつめい

今後、３年生は本格的に進路を選択していく時期に入っていき
こん ご ねんせい ほんかくてき しん ろ せんたく じ き はい

ます。皆さんが『進』んでいく『路』を決めることは、簡単なことでは
みな すす みち き かんたん

ないかもしれません。しかし、周囲の人たちの支援を受けながら、
しゅう い ひと し えん う

自分事として真剣に考えていくべき大切なことであると思います。
じ ぶんごと しんけん かんが たいせつ おも

今回の説明会で得た情報を参考にして、皆さん一人一人にとっ
こんかい せつめいかい え じょうほう さんこう みな ひと り ひと り

て、よりよい進路選択ができるよう願っています。
しん ろ せんたく ねが <体育館での説明会の様子>

たいいくかん せつめいかい よ う す

～ 後期生徒会役員立候補者による立会演説会 ～（9/14）
こ う き せい と かい や く いん り っ こ う ほ し ゃ た ち あ い えんぜつかい

令和５年度後期生徒会役員選挙を、久しぶりに体育館で実施することができました。
れい わ ねん ど こ う き せい と かいやくいんせんきょ ひさ たいいくかん じっ し

それぞれの立候補者の皆さんは、しっかりと準備をして、真剣に自分の思
りっ こ う ほ しゃ みな じゅん び しんけん じ ぶん おも

いを込めて演説していることが、ヒシヒシと伝わってきました。また、それを聞く
こ えんぜつ つた き

生徒の皆さんの様子も大変素晴らしかったと思います。一人一人の演説が
せい と みな よ う す たいへん す ば おも ひと り ひと り えんぜつ

終わる度に大きな拍手で讃えている様子は、見ているだけでとても 温かい
お たび おお はくしゅ たた よ う す み あたた

気持ちになりました。
き も

執行部に選ばれた人たちは、自覚をもって生徒会を引っ張っていってくださ
しっこ う ぶ えら ひと じ かく せい と かい ひ ぱ

い。選んだ皆さんは、生徒会執行部の活動に協力し、活動を盛り上げていっ
えら みな せい と かいしっこ う ぶ かつどう きょうりょく かつどう も あ

てください。それぞれの立場でやるべきことをやり、皆さんの力を合わせて
たち ば みな ちから あ

『笑顔』あふれる白山中学校にしていきましょう！
え がお はくさんちゅうがっこ う

＜演 説 会の様子と拍手をする全校生徒の皆さん＞
えんぜつかい よう す はくしゅ ぜんこうせい と みな

～PTA 園芸活動（ｻﾂﾏｲﾓ作り）～
えん げい かつ どう づく

５月末に植えたサツマイモは、植え始めて間もな
がつまつ う う はじ ま

い頃は、 強 風で茎が折れてしまうなど、生育が心
ころ きょうふう くき お せいいく しん

配な時期もありました。
ぱい じ き

しかし、現在は驚 くほどつるが伸びて、 順 調に
げんざい おどろ の じゅんちょう

成長しています。10月末頃
せいちょう がつまつごろ

に 収 穫を予定しています。
しゅうかく よ てい

「ＶＩＶＡ白山フェスタ」で披
はくさん ひ

露しようと 考 えています。
ろう かんが

＜現 在の花壇の様子＞
げんざい かだん ようす

３年生保護者会 (9/4～9/8)
ねん せい ほ ご しゃ かい

３年生は、進路決定に向けての懇談会を保護
ねんせい しん ろ けってい む こんだんかい ほ ご

者を交えて行いました。現時点で考えている進
しゃ まじ おこな げん じ てん かんが しん

路について話し合いました。生徒の皆さんは、今
ろ はな あ せい と みな こん

後も何かあれば、気軽に先生達に相談してみて
ご なに き がる せんせいたち そうだん

ください。

１１月と１２月にも保護者会を 行
がつ がつ ほ ご しゃかい おこな

い、進路を決定していきます。ご予定
しん ろ けってい よ てい

ください。


